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Schriftliche Anfrage 
 
der Abgeordneten Prof. Dr. Martin Pätzold (CDU) und Danny Freymark (CDU) 
 
 
 
vom 27. Januar 2025 
 
 
 

zum Thema: 

Arten- und Umweltschutz bei Flüchtlingsunterkünften in der Darßer Straße beachten 
 
 
 
und Antwort vom  

 

 

 
Wir fragen den Senat: 
 
 
 

1. Existieren bereits Artenschutzgutachten über die für Flüchtlingsunterkünfte vorgesehenen Grundstücke Darßer 
Straße 101 und 153 in Hohenschönhausen? Wenn ja, was sagen diese aus? 

 
2. Welche Probleme, Herausforderungen und Voraussetzungen für die Errichtung der dafür geplanten Containerun-

terkünfte auf nicht versiegelten Flächen sieht der Senat von Berlin? 
 

3. Welche Zeitplan und Ablauf für die Errichtung der Flüchtlingsunterkünfte besteht derzeit? 
 

4. Ist der Berliner Senat der Ansicht, dass die durch erste vorhandene Umwelterhebungen bestehenden Bedenken 
dazu führen können, dass Unterkünfte nicht errichtet werden können? Wenn nein, warum nicht? 


